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Le gaz naturel est une énergie tout-à-la fois : 
 

‐  particulièrement adaptée à une évolution vers un monde moins carboné dans 
des conditions économiques raisonnables ; 

‐ mais aussi  ayant du mal à se faire entendre. 
 
Ce paradoxe servira de trame à la présentation, qui mettra bien sûr davantage 
l’accent sur la grandeur que sur la servitude. 
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Sur le plan associatif, il a présidé le Comité « Economie et Stratégie »  de l’Union 
Internationale de l’Industrie du Gaz de 1994 à 1997 et représenté l’industrie gazière 
au Forum Européen de l’Energie et des Transports de 2005 à 2007. En France, il a 
présidé l’Association des Economistes de l’Energie de 1998 à 2001 et été Secrétaire 
Général de l’Association pour le Management des Risques et Assurances de 
l’Entreprise de 2007 à 2009. Il a présidé l’AFG de 2005 à 2007. 

 


